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Sou uma pessoa que gosta de receber atenção, gosto
de tudo certo por isso me cobro muito para que tudo
fique o mais perfeito possível. 
Gosto de começar algo e terminar o mais rápido.
Gosto de organização.
Gosto de falar muito, por isso me identifico tanto com
a profissão que escolhi. 
Gosto de ser pontual, penso que isso é muito
importante para um bom profissional.
Gosto de cumprir com meus combinados.
Gosto de aprender coisas novas.
Gosto de falar o que  precisa ser dito, não sou de
meias palavras.
Gosto de animais, natureza, praia e viajar.
Gosto de artesanatos.
Gosto de ler.
Gosto de gente feliz por perto de mim.
Gosto de ajudar quem precisa isso me faz sentir bem.
Gosto de cozinhar.
Gosto de fazer meus trabalhos da faculdade com
antecedência.  
Enfim essas são algumas das coisas que gosto muito.



O que eu não gosto.
Não gosto de gente egoísta. 
Não gosto de ser contrariada quando tenho razão de
algo.
Não gosto quando alguém combina algo e não cumpre.
Não gosto quando as coisas não saem como eu
planejei.
Não gosto de injustiça.
Não gosto de pessoas que não sabem trabalhar em
equipe, me sinto mal com isso.
Não gosto de apelidos maldosos. 
Não gosto de comer salame, mortadela, carne de
porco, salsicha. 
Não gosto de fazer compras com o marido, por que ele
está sempre com pressa.
Não gosto de ficar devendo para as pessoas.
Não gosto de pessoas orgulhosas.
Não gosto do frio.
Não gosto de pessoas que ficam reclamando de tudo e
não tomam uma atitude para mudar sua situação. 



Meus sonhos.
Me formar.
Ser uma profissional querida por muitos. 
Sonho em ter um salário melhor.
Sonho em ter minha casa. 
Sonho em ver meus filhos bem sucedidos. 
Sonho viajar para muitos lugares bonitos.
Meu maior sonho era ser professora, hoje estou
realizando ele. Sei que tenho muito que aprender para
ser uma profissional de respeito como muitas que tive
o privilégio de conhecer trabalhando na ACEIAS. 
Lembro muito bem e com muito carinho da primeira
coordenadora que tive, e tenho a mesma como um
exemplo a ser seguido. Sem dúvidas é um grande
sonho ser uma pessoa lembradas por suas ótimas
ações realizadas nesta instituição. 



Meus medos.
Tenho medo de falhar.
Tenho medo que as pessoas não gostem do meu jeito.
Tenho medo de sapo.
Tenho medo de contrair COVID-19, muito medo por
sinal.
Tenho medo de morrer e  deixar meus filhos.
Tenho medo de perder meu emprego. 
Tenho medo de assistir filmes de terror.
Tenho medo de perder minha mãe.
Esses são alguns dos meus medos que nesse
momento são os que me deixam mais aflita devido a
atual situação. 



Minhas qualidades.
Esse é um ponto difícil de comentar, para mim é mais
fácil falar dos defeitos.
Porém acredito que uma das minhas melhores
qualidades é ser alegre.
Sou comunicativa;
Inteligente.
Prestativa;
Dedicada;
Carinhosa;
Criativa;
Atenciosa;
Compreensiva;
Proativa;
Solidaria;
Acredito que é isso.



Meus defeitos.
Um defeito muito sério que acredito ser, é a minha
cara quando eu não gosto de algo. Não consigo
disfarçar.
Sou ansiosa.
Não levo desaforo para casa.
Sou do pavio curto.
Gasto muito.



Esta é a minha família.



Esta é a minha casa.



Minha melhor amiga.
Tenho muitas pessoas especiais em minha vida, todas
com um lugar especial no meu coração.
Mas sempre temos aquela pessoa em que sabemos
que no momento que precisar ela vai estar lá pronta
para te ajudar. 



Um momento inesquecível
Sem dúvidas os momentos inesquecíveis na
minha vida foram o nascimento dos meus
filhos. Minha Cibele e meu Helder. 



Meu maior tesouro.
Minha família.



Nesta pandemia o que mais senti falta.
Senti muita falta do meu trabalho de estar com as
crianças, senti falta dos abraços dos pequenos. Senti
falta da minha equipe que por sinal é excelente. 
Senti falta das festas da creche, das reuniões em
família.
Senti falta da faculdade de estar junto com os meus
colegas de curso, senti falta das risadas. 
Senti falta de tudo que me fazia feliz antes de tudo
isso começar.



O que eu espero quando tudo isso passar.
Eu sinceramente espero que as pessoas tenham
aproveitado esse tempo para refletir sobre o que até
então estavam fazendo; suas atitudes, ações e
principalmente a terem empatia. Acredito que muitas
pessoas aprenderam muito com essa pandemia, pelo
menos eu aprendi. 
Tudo na vida acontece com um propósito, acredito que
esta pandemia precisava acontecer para que as
pessoas se aproximassem mais de suas famílias,
principalmente de seus filhos. 
Nossa vida estava no automático, sempre correndo
tendo pouco tempo para as coisas que realmente não
podemos ficar sem. Foi preciso uma pandemia para
nos mostrar quais eram nossos verdadeiros medos,
que é o de perder nossos familiares e amigos.
Eu não espero muito dos outros, e sim de mim, pois
acredito que a verdadeira mudança começar por mim. 
Espero que a vacina para prevenção seja aprovada e
que não traga efeitos colaterais. 



Espero que nossas vidas voltem ao normal e não como
era antes. Por que nunca seremos como antes depois
de uma pandemia como essa. E o normal é nós voltar
ao trabalho, ajudando nossas crianças a se
desenvolver e usufruir dos seus direitos. 
Esse momento foi de muita aprendizagem tive a
oportunidade de aprender. Tive a oportunidade de
acompanhar meus filhos em seus estudos, pude
perceber onde eles se destacam e onde eles precisam
de auxilio. 
Sem dúvidas esse momento foi de aprendizagens e
superações.
Por fim o que eu espero depois de tudo isso é que
sejamos gratos, por Deus ter cuidado de nós e de
quem nós pedimos proteção todos os dias.

Obrigada!

Ana Maria de Melo. 


